
2023年１２月１日（金） F-ACTORの会 意見交換会＠県中地区 

『あらためてグループホームの支援について考えよう』 

  

時間：18：00～20：00 

参加申し込み者数：10名（理事・話題提供者以外） 

Zoom参加アカウント数：27 

アンケート結果（アンケート回答数 7件） 

１． 研修会に参加しての満足度はいかがでしたか（7件） 

・とても満足できた        6 

・まあまあ満足できた      1   

・あまり満足できなかった     0   

・全然満足できなかった          0  

 

２． 上記の理由を教えてください（5件） 

⚫ 他の施設の状況や思いを知れて、今後の自分たちの役割に反映できる。 

⚫ 神奈川県の戸高さんの話が良かった。居住福祉というのが日本ではないというところは色々考えさせられ

た。 

⚫ 自分の視点とは違う、色々な立場の方の意見を聞くことができ大変勉強になった。話題提供をさせていた

だく中で、現状の課題を再認識できた。 

⚫ 地域で生活を支える様々な立場の方々の話が聞けて有意義でした。 

⚫ 話題提供の内容に共感できるところが多々ありました。今後に向け大変参考になりました。有り難うござ

いました。 

 

３． ディスカッションについてのご意見やご感想をお書きください（4件） 

⚫ 拙い説明で、反省です。私自身も勉強させてもらいました。 

⚫ 今回ディスカッションまで運べなかったと思うので是非またやっていただき、お互いのことを理解してい

く機会を作って欲しいと思います 

⚫ 有意義な意見交換の場だと思いました。 

⚫ 障害区分が高い人も受け入れているソーシャルインクルーさん大変だと思います！頑張って欲しいです！ 

 

４． 今後のF-ACTORの会に期待すること、ご要望などございましたらお書きください（3件） 

⚫ グループホーム運営していく中での具体的な悩みを相談できる機会を設けてほしい。 

⚫ また興味深い研修をおねがいします。 

⚫ グルーブホーム連携協議会の様な組織づくりもできると良いと思います。 

 


